

Juan José Calderón, Corno Francés

Colombia

Inicia su formación musical en el Instituto Universitario de Caldas. A los 11 años elige el corno francés como instrumento principal con el cual decide desarrollar su carrera profesional.

Entre 2010 y 2015 perteneció a la banda estudiantil del Instituto Universitario de Caldas, y en 2016 ingresó al Conservatorio Seminario Redentoristas, donde participó en importantes conciertos para el desarrollo musical de bandas de la ciudad. También tocó en Buga y en una gira por Panamá.

En el año 2016 participó en la Universidad EAFIT de Medellín en el programa "Jóvenes talentos", donde recibió clases magistrales de los mejores profesores de la universidad y dictando una serie de conciertos.

Actualmente es Licenciado en Música de la Universidad de Caldas e integrante de la Orquesta Sinfónica de Caldas (OSC) desde el año 2017, en la que se desempeña como cornista grave. Con esta orquesta ha participado en el Festival de la Música y la Naturaleza en Manizales, el Festival Sinfónico en Bogotá y otros conciertos con reconocidos solistas y directores de todo el país.

Ha sido invitado como refuerzo y tallerista por bandas de Manizales, Chinchiná, Herveo, Villamaría, Aranzazu, Salamina, Aguadas y Pácora.